

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan penulisan Tesis ini, shalawat serta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya, dan kita selaku umatnya yang setia hingga akhir zaman. Tesis ini disusun untuk memenuhi salah satu tugas akhir Program Pascasarjana Pendidikan Geografi Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Tesis ini berjudul “Pengembangan Desa Wisata di Desa Guranteng Kecamatan Pegerageung Kabupaten Tasikmalaya”.

Dalam penulisan proposal tesis ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga proposal ini selesai, semoga amal kebajikannya dibalas oleh Allah SWT.

Adapun susunan tesis ini terdiri dari 5 BAB yang tersusun secara sistematis dengan urutan sebagai berikut:

1. BAB 1 berisikan pendahuluan. Pada pendahuluan di dalamnya mencakup latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. BAB 2 merupakan landasan teoretis yang di dalamnya terdapat teori-teori yang mendukung dan dapat mendukung penelitian. Selain itu, terdapat kerangka konseptual, untuk masing-masing rumusan masalah serta dilengkapi dengan penelitian terdahulu yang relevan sebagai referensi dalam penelitian yang akan dilakukan, dan hipotesis.
3. BAB 3 berisikan metodologi penelitian yang digunakan oleh penulis sesuai dengan kebutuhan dan permasalahan yang akan diteliti. Pada prosedur penelitian terdiri dari beberapa sub-bab yaitu metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik pengolahan dan analisis data, langkah penelitian, sekaligus tempat dan waktu penelitian.

4. BAB 4 merupakan bagian inti dari tesis karena berisi deskripsi hasil penelitian dan pembahasan sebagai hasil pengolahan data dari lapangan beserta dengan analisis yang dikaitkan dengan berbagai teori yang telah ada.
5. BAB 5 terdiri dari simpulan dan saran dari hasil penelitian yang telah dilakukan serta saran yang dikemukakan oleh penulis kepada beberapa pihak yang bersangkutan terkait dengan penelitian yang dilakukan.

Selesainya penyusunan tesis ini, tidak lain berkat dorongan dan motivasi yang diberikan oleh orang-orang yang berpengaruh dalam kehidupan penulis. Dorongan terbesar diberikan oleh keluarga sehingga penulis tergugah untuk segera merampungkan studi ini.

Penulis menyadari dalam pengkajian dan penyusunan proposal ini tidak luput dari kesalahan dan masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis butuhkan dan diharapkan bagi kemajuan dimasa yang akan datang. Mohon maaf bila terdapat kesalahan dalam penulisan Tesis ini. Selanjutnya penulis berharap semoga Tesis ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan umumnya bagi semua pembaca, Aamiin.

Tasikmalaya, Agustus 2023

Penulis

Sinta Noris Syarifah

218103006